

Klinik Josephinum – Ihre Klinik in der Maxvorstadt

Ein modernes Krankenhaus mit hohem menschlichen und medizinischen Anspruch: Das ist die Klinik Josephinum in der Schönfeldstraße 16. Das Haus verfügt über 70 Planbetten. In den Fachabteilungen Chirurgie, Orthopädie, Innere Medizin, HNO-Heilkunde, Wirbelsäulenchirurgie, Anästhesie und Radiologie versorgt das Josephinum jährlich rund 4400 Patienten.

Das Ärzteteam der Klinik Josephinum besteht aus niedergelassenen Fachärztinnen und Fachärzten mit eigener Praxis. Dadurch ermöglicht das Josephinum seinen Patienten ambulant vor und nach dem stationären Aufenthalt sowie während der klinischen Behandlung selbst eine medizinische Komplettversorgung aus einer Hand.

Daneben investiert die Klinik Josephinum kontinuierlich in fortschrittliche Technologien und verfügt über hochmoderne medizinische Einrichtungen, die den neuesten Standards entsprechen.

Die Ärzte der Klinik Josephinum engagieren sich fortlaufend in der Weiterbildung, um stets auf dem neuesten Stand der medizinischen Entwicklungen zu sein. Somit profitieren Patienten im Josephinum stetig von den neuesten Fortschritten in der Medizin.

Klinik
Josephinum,
Empfangsbereich
und Radiologie

Patientenorientierte Betreuung: Der Mensch. Die Medizin. Die Klinik.

Die Philosophie der Klinik Josephinum ist geprägt von einem ganzheitlichen Ansatz zur Gesundheitsversorgung, bei dem der kranke Mensch im Mittelpunkt steht.

Vorstand Dipl.-Kfm. Tilmann Götzner, Aufsichtsratsvorsitzender Dr. med. Joachim Edelmann sowie der Ärztliche Leiter Herr Dr. med. Abedinpour vertreten zusammen mit den Mitarbeitern der Klinik Josephinum den Standpunkt, dass eine erfolgreiche Behandlung nicht nur auf Fachkenntnissen, sondern auch auf Empathie und individueller Betreuung basieren sollte.

Alle Ärzte nehmen sich Zeit für ausführliche Gespräche, um die individuellen Bedürfnisse und Anliegen jedes einzelnen Patienten zu verstehen. Sie legen Wert auf eine offene Kommunikation und Transparenz, um sicherzustellen, dass Patienten stets über ihre Diagnose, Behandlungsoptionen und den Fortschritt informiert sind.

Das Besondere daran: Während der gesamten ambulanten und stationären Behandlung haben



die Patienten einen Facharzt als persönlichen Ansprechpartner, der den Ablauf lückenlos plant und die Behandlung durchführt.

Dieses patientenzentrierte Modell bildet das Herzstück der Klinik Josephinum.

Offizielles medizinisches Zentrum des Olympiastützpunkts: medizinische Spitzenleistung nicht nur für Profisportler

Schon seit mehreren Jahren steht ein Netzwerk aus erfahrenen Orthopäden und Sportmedizinern der Klinik Josephinum den Athleten am Olympiastützpunkt Bayern zur Beratung und Behandlung zur Verfügung. Sie betreuen die Profisportler insbesondere hinsichtlich Diagnose und Behandlung von akuten Verletzungen, manueller Diagnostik und Therapie, Ultraschall Diagnostik, Röntgen, Kernspintomografie, Computertomografie, medikamentöser Behandlung, spezieller Injektionstechniken sowie hinsichtlich aller bekannten sportorthopädischen Operationen (ambulant und stationär).

Von dieser Expertise profitieren natürlich auch alle anderen Patienten der Klinik Josephinum.

Seit über 120 Jahren zu Hause in der Schönfeldstraße

Das Josephinum befindet sich in einem charman-ten Jugendstilgebäude mit idyllischem Parkgarten, ruhig gelegen in der Schönfeldstraße, nahe des Englischen Gartens.

Neben der erstklassigen medizinischen Behandlung legt man hier viel Wert darauf, dass Patienten sich rundum wohlfühlen. Aufenthaltsräume wie der beheizte Wintergarten oder die Patienten-Lounge oder auch ein Spaziergang im hauseigenen Parkgarten laden ein, die Seele baumeln zu lassen und so in angenehmer Atmosphäre gesund zu werden.

Die Patientenzimmer und alle weiteren Räumlichkeiten sind so gestaltet, dass sie eine beruhigende Atmosphäre schaffen, die den Heilungsprozess unterstützt.



Die Klinik Josephinum in der Schönfeldstraße verfügt über 70 Planbetten

Patientenfeedback und Auszeichnungen

Patientenzufriedenheit wird in der Klinik Josephinum großgeschrieben. Durchschnittlich bewerten Patienten der Klinik Josephinum die allgemeine Zufriedenheit mit den Leistungen der Klinik Josephinum auf einer Skala von 1 bis 5 mit einem Wert von 4,9.

Des Weiteren lässt sich die Klinik Josephinum kontinuierlich zertifizieren und darf unter anderem Siegel als Bester Arbeitgeber für Gesundheit & Soziales, Bester Arbeitgeber in Bayern, Bester Arbeitgeber Kliniken, TOP Arbeitgeber im Gesundheitswesen sowie TOP Arbeitgeber im Mittelstand führen.